

こんにちは

日本共産党  
県議会活動報告  
週刊ニュース

2014年9月14日 No. 816



きらとみひこ

吉良富彦です

事務所

吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街  
議会控室 823-9524 県議会内

# 万々商店街浸水要因 石神橋欄干脇を遮蔽

## 県議団要望に 県河川課対応

●共産党県議団は  
先月21日、紅水川  
と久万川など浸水

対策を県に緊急要望していました。

そのうち、紅水川の「万々商店街浸水は、石神橋の欄干と堤防の隙間からの越水が要因、至急、工法を検討し改善を」と求めていた事に対し、9月6日、県河川課は「12号の折、土嚢を積み効果があった。土嚢のように多くの人手を必要としない方法での工法を中心に、隙間を遮蔽することを検討している。

10月に県と市で設計案を確認し、その後、なるべく早く住民の皆さんに説明したい」と、今後の対応を明らかにしました。

# 久万川など河床掘削に 3億8千万円を予算化!

また、久万  
川の河床を掘  
削（浚渫）す  
ることと狭い

川幅部分の拡幅を求めていたことに関して、河川課は「昨年までに18万㎡もの浚渫を行ってきたことが、今回の被害を少なくすることに効果があったと考えている。9月末からの9月議会に、全県で3億8千万円という異例の掘削費を予算計

上しました。是非、可決を」と、要望を受け、河床掘削に積極的に取り組む姿勢を明らかにしました。

## 無料法律相談

●9月25日(木)

午後6時～8時

●山本尚吾弁護士(高知法律事務所)

●場所 愛宕商店街

吉良富彦事務所

電話 855-9439



## キラリン にゃんでも通信

●議員ならこう有りよ」と「個儻不羈」の言葉を示し「確固たる信念を持ってふらふらせず、自分の責任のもとに独立し、常識や権力に拘束されることのない自由な人間」という意味の新島襄の言葉を教えてくれた。何だか政党で言う日本共産党にピッタシの言葉やなあと感謝感激。

●先週は香美のニラ農家の憲法女性で、今週は同じ香美市の有機農家の歌人男性の紹介となりました。香美はすごいなあ〜と思っていると、先週投票の香美市議選で日本共産党候補5名全員当選二〇議席の四分の一獲得！お見事、おめでと〜！

## ●個儻不羈 (てきとうぶき)

地域をまわって  
いると、公園の  
刈草を軽トラに  
載せている男性  
に出会い立話に。  
刈草は香美で有機野菜を育てる  
堆肥にする事や、  
歌人で、詠んだ  
歌を歌集に発  
表している事など、話が弾んだ。別れ際、私に、

